



Liebe Kinder,

wir freuen uns sehr, dass wir jetzt bereits zumindest einen Teil von euch wieder hier bei uns im Schulhaus sehen können! Wir hoffen, allen anderen geht es beim „Lernen zuhause“ gut und wir sind schon gespannt, wann wir uns dann hoffentlich nach den Pfingstferien wiedersehen!

Sicherlich erinnert ihr euch noch, dass wir euch darum gebeten haben, uns dabei zu helfen, ein Maskottchen für unsere Schule zu finden, das uns bei unserem weiteren gemeinsamen Schulweg begleitet.

Wir sagen ganz herzlichen Dank an alle Kinder, die mitgemacht haben!

Es waren wirklich ganz tolle Ideen dabei und ihr könnt sie euch alle nach und nach bei uns im Schulhaus anschauen. Sicherlich wird euch dabei auch auffallen, dass ein Name ganz besonders oft vorgeschlagen wurde - und diesen haben wir dann natürlich auch ausgesucht.

Unser Schulmaskottchen heißt ...„BERTHI“!

Bei den Tieren ward ihr euch nicht ganz so einig ;-), hier gab es viele verschiedene Vorschläge, mit denen ihr gezeigt habt, wie viel Fantasie und Einfallsreichtum in euch steckt!

Wir haben die Vorschläge, die am besten zu unserer Schule passen und am häufigsten genannt wurden ausgesucht und in der Schulfamilie darüber abgestimmt.

Gewonnen hat hier ein Tier, das schlau und durch vieles Lesen intelligent ist, genau wie die Kinder unserer Schule! Es wohnt außerdem ganz in der Nähe unserer Schule. Auch steht dieses Tier für Schutz - den wollen euch alle Erwachsenen der Keilberthschule gerne geben und ihr schützt euch gemeinsam, indem ihr fest zusammenhaltet. Na, habt ihr es schon erraten?

Es ist die EULE!

Eule „Berthi“ hat sich auch schon auf den Weg zu uns gemacht und das Schulgelände erkundet. Was genau er alles erlebt hat, erzählt er euch sicher bald.

Bis dahin macht es alle gut, bleibt schön gesund und habt wunderschöne Ferien!

Eure Frau Hain und Frau Hofmann

PS: Es gab sogar ein Kind bei uns an der Schule, das sowohl den meistgenannten Namen als auch das meistgewünschte Tier zusammen als Maskottchenvorschlag entworfen hat! Herzlichen Glückwunsch! Dazu erfahren bald alle mehr...